

# 新年 謹賀



「安全・安心」な「笑顔で元気」で  
「未来につながる」まちづくり



町長  
福島 世二

新年明けましておめでとございます。町民の皆さんとともに、新春を迎えられたことを心からお喜び申し上げます。

昨年の夏は、近年の異常気象などから非常に気温が高い日々が続き、また、7月後半から9月にかけてゲリラ的な集中豪雨がありました。幸い本町は、大きな災害には見舞われませんでした。農業関係において一部に減収や品質の低下が

あり、農産物に影響をうけた年でもありました。

さて、最近の国内の経済状況は、円高による輸出・生産の減速が鮮明となり、また、個人消費も「エコカー補助金」の終了や家電製品の「エコポイント」の半減など消費経済には、暗い影が差しております。

社会環境の変化、国が進める構造改革の中、地方税収の伸び悩みや地方交付税の削減などにより、本町においてもここ数年、厳しい財政運営が強いられております。また中国や香港など一部東南アジアを除く世界経済の混迷のなか、本町経済も依然停滞しているところであり、このような状況下、財政、経済など、さまざまな局面において、極めて厳しい

現実のなかで、こうした時代の変化や改革の潮流を着実に乗り越え、後世に誇れる確かなまちづくりを進めていくことが求められていると思います。また、そうした厳しい時代だからこそ、町民の皆さんと議会、行政が心を一つにして力を合わせ、次代の子どもたちに、「ふるさと・倶知安町」をしっかりと引き継いでいかなければならないと考えております。

このような時代背景と情勢を踏まえ、チャレンジ精神を持って、町政運営に全力で取り組む決意であります。

皆さんのご指導、ご支援を心よりお願い申し上げます。皆さんのご健康とご多幸を心よりお祈りし、年頭のごあいさつとします。

## 故郷「倶知安」発展のために



町議会議員  
石本 達雄

町民のみなさん、明けましておめでとうございます。輝かしく希望に満ちた新春をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

昨年中は、町政の各分野にわたり、みなさんの温かいご理解とご協力をいただき、大変ありがとうございました。

私たち現議会議員は、今年4月で任期満了となります。今日まで責務の重要さ

をかみしめ、みなさんの負託に応えるべく鋭意活動を続けましたが、何かと議会活動に格別なるご理解をいただいておりますことに、議会を代表し心より厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返ってみますと、春の一时的な低温と夏の高温多雨により、農業をはじめ各分野に思わしくない影響がありました。

一方、町づくり事業は、厳しい財政事情の中ではありますが、白樺団地建替、2中学校の耐震改修工事、パークゴルフ場コース増設、北7条東通歩道造成工事などの事業が着々と進められました。また、議会委員会の発案から制度化された住宅リフォーム助成事業は、2年目を迎え多数の方がこの制度を活用され、大変

活況を呈しました。

本年、わが町が開基120年を迎えるにあたり、行政の一端を担う議会は、常に町民のみなさんの生活・福祉の向上と町の発展を基本理念として、懸案事項の実現に努力を重ね、みなさんの要望を一つでも多く町政に反映させ、町の発展になお一層努力をいたす考えであります。どうか、みなさんも将来に夢を抱き、私たちの故郷「倶知安」発展のため、今まで以上に英知とご支援ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

終わりにあたり、本年もご家族に幸せ多き年でありませう心からご祈念申し上げます。併せて本町にとって最良の年でありませうご期待申し上げます。年頭のごあいさつといたします。